

# BERITA TERBARU

## Idul Adha 1443 Hijriah, Polresta Mataram Amankan 15 Titik Lokasi Sholat Ied

Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 15:53



Mataram NTB - Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah, Polresta Mataram amankan 15 titik lokasi Sholat Ied di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa kesiapan pengamanan Sholat Idul Adha 1443 Hijriah di wilayah hukum Polresta Mataram kami menitik beratkan di 15 lokasi dengan melibatkan sebanyak 97 personel gabungan sesuai Surat Perintah Nomor: Sprin

/ 1055 / VII /PAM.3.3/ 2022 pada Minggu (10/07/2022) saat dikonfirmasi.

" Dalam rangka memberi rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, adapun 15 titik tersebut yakni Lapangan Bharadaksa Polda NTB, Masjid Nurul Yaqin Bertais, Masjid Attaqwa Karang Bedil, Masjid Qubbatul Islam Seganteng Bangket, Masjid Jamiq Cakranegara, Masjid Nurul Yaqin Karang Tumbuk, Masjid Darul Hidayah Dasan Cermen, Lapangan Parkir Mataram Mall, Islamic Center, Lapangan Epicentrum Mall, Lapangan Pagutan, Lapangan SD Presak Narmada, Lapangan Umum Narmada dan wilayah Kecamatan Lingsar serta wilayah Kecamatan Gunungsari "

" Pengamanan ini juga dilakukan untuk menjaga kamtibmas dan sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat khususnya wilayah hukum Polresta Mataram ", pungkasnya.

" Selain untuk menjaga dan menjamin pelaksanaan ibadah sholat sehingga berjalan dengan semestinya, juga kami melakukan pemantauan penanganan Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) " katanya.

"Kami melakukan pengecekan juga ke tempat-tempat penyembelihan hewan dan berjalan aman, lancar dalam pelaksanaannya," ungkapnya.

Pihaknya juga terus mensosialisasi terhadap PMK kepada masyarakat.

Pihaknya berharap, dengan adanya kehadiran Polri ditengah masyarakat, bisa mempererat hubungan Polri dan masyarakat serta bisa memberikan rasa aman dan nyaman kepada yang sedang melaksanakan Ibadah Idul Adha, tutup Kopol Gede.(Adb)